



EN IMÁGENES



Conmemoración de los 75 años de la muerte de Unamuno en el Casino de Salamanca.

El Casino de Salamanca acogió ayer la apertura de los actos conmemorativos a los 75 años del fallecimiento de Unamuno, donde se pudo ver el busto del escritor, realizado por Agustín Casillas, y restituido al lugar donde estuvo su tertulia. /BARROSO



Visita a la Facultad de Química. La concejala Sánchez Bellota asistió ayer a la Facultad de Química para participar con alumnos del colegio Calasanz en la actividad "La química de nuestra vida". /GUZÓN



Mesa informativa por el Día de la Mujer. Amnistía Internacional organizó ayer una mesa informativa junto a la Casa de las Conchas para informar sobre el Día de la Mujer y recoger firmas. /BARROSO



Conferencia sobre seguridad ciudadana. El Centro Julián Sánchez El Charro acogió la inauguración de la Semana Cultural de la Asociación de Mayores Helmántica, con una conferencia. /GUZÓN



Libro sobre antifranquismo. El salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia acogió ayer la presentación del libro "Historia del antifranquismo. Historia, interpretación y uso del pasado". /GUZÓN



Orquesta de los alumnos del Conservatorio. Los alumnos del Conservatorio Superior presentaron ayer su nueva orquesta sinfónica. En el concierto participaron ocho alumnos solistas que interpretaron obras de Bach, Mozart o Beethoven. /BARROSO



Clausura del curso de actualización de pediatría. La sala multiusos del Colegio de Médicos de Salamanca acogió la jornada de clausura del curso de actualización de pediatría que se ha venido celebrando en los últimos meses. /GALONGAR



Gaspar Hernández, en la Pastoral Universitaria. El profesor Gaspar Hernández intervino ayer en el Aula Fe-Cultura, organizada por la Pastoral Universitaria en la sala de Grados de la Universidad Pontificia de Salamanca. /BARROSO



Nueva muestra de Sonia Nozal. El Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca presentó ayer la exposición "Lo intangible del Vacío" de la artista Sonia Nozal. La obra podrá contemplarse hasta el próximo 1 de abril. /GUZÓN